



## Rentrée académique des apprenants de la 5<sup>ème</sup> promotion de 4 masters régionaux de l'ERAIFT

Lundi 17 juillet 2023

La rentrée académique de la 5<sup>ème</sup> promotion des 4 masters régionaux de l'ERAIFT a eu lieu lundi 17 juillet 2023 dans la salle de conférence de l'ERAIFT. Cette 5<sup>ème</sup> promotion de 40 étudiants sélectionnés suite à un appel à candidatures international lancé en septembre 2022 est composée de 10 nationalités dont : la République démocratique du Congo, le Sénégal, le Bénin, le Togo, le Niger, la République centrafricaine, la Côte d'Ivoire, le Gabon, le Cameroun et le Tchad. La cérémonie a été essentiellement informative et éducative, plutôt que cérémonielle. Les nouveaux étudiants ont été informés de la gouvernance internationale de l'école et de la structure de son enseignement.

Dans son mot de bienvenue à l'Ecole, le professeur Jean Pierre MATE, secrétaire académique et à la recherche, a présenté globalement comment fonctionne l'ERAIFT sur le plan académique et administratif. Il a ensuite encouragé les apprenants à adopter dès ce jour une attitude de travail dans la discipline et une bonne communication qui conditionnent souvent la réussite académique. Pour sa part, le PCA de l'ERAIFT, le professeur Jan BOGAERT, tout en félicitant les étudiants de leur sélection après un processus rigoureux, leur a recommandé de doubler les efforts pour mériter la confiance de cette institution régionale. Sur ce, il les invite à être proactifs et de se situer au centre de leur processus d'apprentissage. Enfin, le premier cours intitulé « analyse systémique appliquée à l'aménagement du territoire, aux paysages et au développement intégré » a été lancé par le professeur Jean BOGAERT pour marquer le début effectif de l'enseignement pour cette 5<sup>ème</sup> promotion.

L'ERAIFT remercie l'Union Européenne et AGRINATURA pour l'appui financier de ce programme.

